

音楽は私たちの生活から切り離して考えられない。日常生活のかで一つのリズムとして存在している。

着かせる音楽、勇気をわかせる音楽など、浪曲からクラシックに至るまで、すべて生活の喜怒哀樂を表現する……それが音楽である。戦後流行した『リングのうた』

は、生活のどん底にある人々の心をささえた。

オーストリアでは『美しく青きドナウ』が戦争で暗たんとした人々の心を明るくもした。

気持を明るくする音楽、心を落

は、生活のどん底にある人々の心内にあるので、静かでのどか、そのうえ、緑多い環境のなかにただ一つ。ほつりと建つてある。その横には野外音楽堂がある。

× × ×

さて、今回編集部は大阪府企画部文化振興室の所管になる大阪府音楽団（豊中市服部緑地一一七）

七年十一月吹奏楽団大阪府音楽団

が発足、団員31名で編成されスタート。昭和三十八年、創設十周年

記念演奏会を開き、四十二年六月、第一回定期演奏会を開催。そして四十五年三月、万国博覧会ではエキスボバンドとして出演。

四十七年十一月、創設二十周年記念特別演奏会を開催し、現在に至っている。現在の団員34名。

次に演奏活動を具体的に説明す

ると、府行事（式典・演奏会）と依頼演奏（小・中・高校・大学・官公署・一般）の二つがある。

「特によく知られているのは、選抜高等学校野球大会の時の演奏や職員厚生課主催の職員家族運動会・スマーコンサート・クリスマスコンサートなどがあります。そのほかには、たそがれコンサート、グリーンコンサートなども含まれます」依頼演奏でも、最近

大阪府音楽団 職場訪問



は、生活のどん底にある人々の心内にあるので、静かでのどか、そのうえ、緑多い環境のなかにただ一つ。ほつりと建つてある。その横には野外音楽堂がある。

奏が増えてきて、その数は、月の半数を越えると言つ。

「やはり生演奏の迫力・だいごとのうえ、緑多い環境のなかにただ一つ。ほつりと建つてある。その横には野外音楽堂がある。

とです」

小学校などの出張演奏曲目とは主にどんなものか。

「文部省唱歌・小学唱歌・民謡・校歌など、そのほか、時によつてテレビ番組の主題歌などです

ね」

小学生の場合など、ちゃんと聞いていますか。

「そうですね、小学生の低学年の場合は時として騒いことがあるりますが、そんなに行儀悪くないようです」

一般的に子供が一番よろこぶ曲と言うのは、「ドレミの歌・聖者の行進・三びきの子ぶたなど、それにテレビ人気番組宇宙戦艦ヤマトなどが大好評です。

とくにアンコールが多いときは、テレビ番組の主題歌を演奏したりします」

小学校への出張演奏後、時々児童が感想文などを書いて送つて来てくれるそうだ。そのなかにこんなのがある。

てえんそうしておられました。それが美しい音楽をつくるあとになります

のだと思います」

そのほかのを読んでみても府音楽団の真剣な取組み方、小学生であらうと一般であらうと、わけ隔てなく気持を込めて演奏に取り組む姿勢は、他の音楽団の演奏を聞いたことのある小学生たちにも胸を打つものがあるのだろう。

『あの音はある楽器がだすのかなあと思つたらぜんぜんちがつたりしました』

演奏するだけでなく曲目説明、楽器説明などを行ない、その性質や音質を理解してもらいうよう努めている。「出張演奏の特徴は生演奏ということだけではないんですね」

音楽普及・振興に大きく役立つて出張演奏の手数料はどうほどか。

「小・中学校などは一時間五千円、高校・大学、官公署などは一万円、その他が二万円です」その他の中のものは「PTA総会や泉北鉄道開通式などがありました」

手数料というものは本当に安い。いですヨ、ほかの音楽団に比べるとかなり割安です。だから専用大型バスのガソリン代になるかならないかですね。府下全域が出張演

奏の範囲だから、南の泉南郡岬町の人もいつしょうけんめいになつたので感動しました』